

## ADIEU J-F et heureux « enciellement » !



L'abbé Jean-François Thiébaud nous a quittés ce samedi 1<sup>er</sup> février, au moment où nous nous apprêtions à célébrer la fête des lumières de la Chandeleur.

Pour tous ceux qui n'auront pu se rendre à ses funérailles et tous les autres aussi, nous célébrerons l'eucharistie à sa mémoire le dimanche 8 mars à 11h, dans le cadre de la messe des familles à l'église de Martelange, là-même où il avait été ordonné diacre le 9 février 1997.

Nous ne pouvons oublier ces années pleines d'enthousiasme durant lesquelles Jean-François a vécu aux Frênes, d'abord comme séminariste stagiaire de septembre 1996 à juin 1997, et ensuite comme jeune prêtre. Après son ordination sacerdotale à la cathédrale de Namur le 29 juin 1997, JF avait été nommé vicaire à Bastogne tout en résidant toujours aux Frênes et en gardant la charge de la pastorale des jeunes dans notre Secteur de Haute-Sûre jusqu'aux JMJ de Rome en 2000 ; après cette date, il s'était installé définitivement à Bastogne. Et en 2002, il s'envolait vers Houffalize où il fut d'abord vice-doyen (l'abbé Jean-Maurice Jacques était à l'époque doyen de Bastogne et de Houffalize) et puis doyen jusqu'en 2018. La maladie qui ruinait lentement sa santé l'obligea à abandonner ses fonctions de doyen pour se retirer il y un an et demi à Libin, dans sa région natale.

Dans notre Secteur, Jean-François s'était totalement investi dans l'animation de la pastorale des jeunes de la région, avec ardeur et amour, notamment grâce au groupe de jeunes de « Passe-Pierre ». Pour beaucoup, il était devenu et est resté un frère, un père, un ami.

MERCI pour tout JF !

### L'Echotier - MENSUEL

Bulletin d'informations des paroisses catholiques de Haute-Sûre

N° 3 - Mars 2020

Editeur responsable : Abbé Roger Kauffmann -

« Les Frênes » Venelle st Antoine - Warnach 52 – 6637 Fauvillers

063/60 12 13 – les.frenes@skynet.be